

Reforma al Poder Judicial

La coordinadora de la Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum, afirmó que se tiene la tarea histórica de profundizar la transformación y se debe lograr reformar al Poder Judicial para que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sean elegidos mediante la votación de la ciudadanía.

Durante su participación en la firma del Acuerdo de Unidad por la Transformación, en Tamaulipas, la virtual candidata de Morena por la presidencia de México en 2024, destacó que en la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, han cambiado los poderes Ejecutivo y Legislativo, sin embargo, se debe ir en unidad para alcanzar la mayoría en el Congreso de la Unión para modificar la estructura del Poder Judicial.

“Ya cambió el Ejecutivo, ya cambió el Legislativo, pero lo que no ha cambiado es el Poder Judicial, y nosotros queremos que los jueces y los ministros de la Suprema Corte de Justicia representen al pueblo de México ¿Y qué queremos? Cambiar la Constitución para que sean votados por el pueblo de México”, enfatizó.

Claudia Sheinbaum señaló que el objetivo rumbo al 2024 es lograr erradicar “los privilegios y corrupción” del Poder Judicial, como lo ha manifestado el jefe del Ejecutivo.

“Que ya no representen el pasado de corrupción y privilegios. Queremos que el Poder Judicial haga justicia. Eso es lo que queremos. Por eso tenemos que juntarnos muchos y muchas, porque la tarea es muy importante”, expresó.

Sheinbaum también abordó la tarea de consolidar el modelo IMSS-Bienestar para garantizar la cobertura de salud para las personas sin seguridad social. Indicó que en Tamaulipas se firmó el acuerdo, y se espera que se consolide en todo el país.

— Ximena Mejía

